

開幕！志木の夏祭り ～宿組八坂神社祭礼～



6月22日(日)、例年よりも一足早く開催された宿組八坂神社祭礼では、地域に受け継がれてきた伝統に加え、新たな試みとなる万燈おんな神輿やおかめひょっとこ流し、スーパー神楽狐童などさまざまな企画が展開されました。また、同日開催された「志木市郷土芸能フェスティバル<宗岡グランド>」では、市内の郷土芸能団体による太鼓やお囃子の演奏のほか、朝霞市のよさこい演舞集団「夏舞徒」の皆さんが迫力ある演舞を披露するなど、志木の夏のはじまりを告げる盛大な一日となりました。



▲大人も子どもも暑さに負けず神輿を担ぐ



▲気迫のこもった掛け声で力強く神輿を揺り動かす



▲熱気あふれる柳太鼓の演奏



▲朝霞市からの友情出演「夏舞徒」による大迫力の演舞



▲配布したおかめ・ひょっとこの面で踊り歩く参加型イベント



▲進化したパフォーマンス、スーパー神楽狐童のお披露目



▲華やかで凜々しい万燈おんな神輿



▲市庁舎の前に神輿が集結

初夏の風物詩 あじさいロード



撮影：猿田光彦さん(市民フォトグラファー)

▲アジサイを眺めながらゆったりとお散歩

いろは親水公園内の富士下橋から宮戸橋方面に向かう新河岸川右岸土手沿いの「あじさいロード」に、今年もアジサイがきれいに花を咲かせました。

約300株のアジサイが色鮮やかに咲き誇り、道行く人たちの目を楽しませていました。



- ①AppStoreまたはGooglePlayにて「COCOAR2」をインストール
- ②アプリを起動後、「AR動画」マークがある写真にカメラをかざしてください。

英語もスポーツも！



撮影：松木進さん(市民フォトグラファー)

▲指導にも熱が入ります

6月7日(土)・14日(土)の2日間、市民体育館で「親子de英語×スポーツ教室」が開催されました。

英語とスポーツの両方を学ぶことで、頭と体の成長を図る本イベントでは、“英語を理解して、体を動かす”“体を動かして、英語を発する”という両方の側面を体験し、親子そろって学びながら運動をする楽しい時間を過ごしました。

まちのできごと

市民ユニカール大会白熱！



撮影：友部未来さん(市民フォトグラファー)

▲プラスチック製のストーンを滑らせて得点を競います

6月15日(日)、志木小学校で「市民ユニカール大会」を開催しました。

氷上で行うカーリングを誰でも手軽に楽しめるように考案されたスポーツ「ユニカール(ユニバーサルカーリング)」。

大会当日は老若男女問わず多くの参加があり、シンプルながらも奥深いユニカールの試合が繰り広げられました。

窓ガラスのキャンバスに夏を描く！



撮影：赤羽創さん(市民フォトグラファー)

▲窓ガラスに絵を描く新鮮な体験をしました

6月29日(日)、いろは親水公園パークセンターで「魔法のクレヨンでウィンドウアートをしよう」が開催されました。

参加した子どもたちは、窓に絵を描くことができる専用のクレヨンを使って、かき氷やヒマワリ、海の生き物など「夏」をテーマにした思い思いの絵を描きました。